



Elder David P. Homer
von den Siebzigern

Vertrau dem Propheten

Als Kind war ich in der gleichen Gemeinde wie Präsident Nelson. Er war mein Pfahlpräsident. Die Gemeinde war groß, und ich glaube nicht, dass er wusste, wer ich bin.

Ich hatte aber als Diakon ein besonderes Erlebnis mit ihm. Wenn ich das Abendmahl austeilte, wollte ich sehr andächtig sein. Ich spürte, dass das wichtig ist. Daher wollte ich jeden Sonntag beim Abendmahl meine Achtung zeigen.

Eines Sonntags hielt auf meinem Heimweg von der Kirche ein Auto neben mir an. Der Fahrer kurbelte das Fenster runter. Es war Präsident Nelson! „Mir ist aufgefallen, dass du sehr andächtig warst, als du das Abendmahl ausgeteilt hast“, sagte er. „Vielen Dank dafür!“

Vielleicht weiß er gar nicht mehr, dass er das mal gesagt hat. Ich werde es aber nie vergessen! Er nahm sich die Zeit und sagte mir, dass ich etwas gut gemacht hatte. Das bedeutete mir sehr viel.

Ich weiß, dass Präsident Nelson der Prophet Gottes ist. Ich weiß, dass sein gutes Leben ihn darauf vorbereitet hat, wo er heute ist. Ich weiß, dass er Offenbarung empfängt, die Kirche führen zu können. Wenn wir auf ihn hören, werden wir gesegnet. ●



Nach einem Interview mit Haley Yancey